



あけましておめでとうございます。2024年は厳しい外的環境がありました。皆さんがこれまで築き上げてきたお客様との信頼関係のおかげで、無事に終えることができました。

2024年の挑戦と成果

昨年は改めて、株式会社加藤自動車相談所のサービス力の強さを実感した1年となりました。車検のコバックとDr.HOPS!が好調をキープ。かつてはなかなか採算が取れなかったDr.HOPS!も、今では会社を牽引する部門へと成長しました。好調の理由は、皆さんがこれまで維持してきた、工場の品質の良さといえるでしょう。高品質のサービスが高評価に繋がり、高い評判を聞いて直接修理に持ち込んでくださるお客様が増えたのです。

販売部門のカラフル!も、6月に1.9%ローンをスタートしてから一気に販売数が伸びました。月々の返済額をわずかにアップすれば、未使用車ではなく新車が買えるというメリットを丁寧にお伝えすることで、販売車の新車比率は10%から40%まで上昇したのです。

レンタカー事業も開始から1年が経過。1~2年ほどレンタカーとして車を使用した後、自社で販売して利益を得るというビジネスモデルで、2026年からの本格稼働に向けて準備中。すでに50台程度がレンタカーとして利用されており、今後も徐々に増やしていく予定です。

2025年の目標と取り組み

昨今の物価高にあわせて、1月に給与のベースアップも昨年に引き続き再び実行。「同じ会社の仲間としてスタートラインを均一にしていきたい」との思いから、これまで最終学歴でわけていた給与体系を、大卒の水準に一本化する改革も実施します。

ここ5年ほどさまざまなチャレンジをしてきましたが、成果が出るまでは苦労もありました。しかし昨年スタートした1.9%ローンで、成長の一歩を踏み出したといえます。売上高30億円が目標でしたが、実は今、売上高100億円計画が進行しています。2023年に始まった不動産事業もその一環。すでに3つの物件が完成しており、今年度はさらに3つの物件の着工を控えています。完成すれば大きな売り上げとなり、直近の目標である30億円達成も期待できるかもしれません。

加えて10月には、カラフル!の新店舗が国府店の横にオープンする予定です。これに向けての準備も着々と進めていきましょう。

成長のスタートラインに立つ

先の見えない不透明な世の中ですが、これまで加藤自動車相談所はコツコツと小さな成功を積み重ね、実績をあげてきました。そして今まさに成長の兆しが見えているのです。未来への期待も込めて、今後は最終利益から皆さんに還元する率を20%から30%していく予定です。

皆さんにはこれからも安心して、活躍していただきたいと思います。成果を積み重ねながら、ともに成長していきましょう。本年も、どうぞよろしくお願ひいたします。

代表取締役 加藤 健司

仕事も!プライベートも!/2025年に

2025年は巳年。ヘビは脱皮をするところから「復活と再生」を意味すると言われます。

また「巳」を「実」にかけて「実を結ぶ」年と言ふことも。努力すれば得られるもの大きそうな今年、皆さんはどんなことが目標でしょうか?

頑張りたいこと

カラフル北島店

西野 詩音さん
1年前に国府店から北島店へ異動になり、初めての繁忙期を迎えるため、体調を崩さないよう頑張っていきたいと思います。また、店舗目標を達成するためにはチームワークが大切です。忙しい中でもしっかりコミュニケーションを取ることに配慮したいと思います。

仕事編

漁淵 雄大さん
お客様に気持ち良くお車を購入していただき、地域に愛されるお店になり、顧客満足度No.1を目指します!目標としては、昨年比を上回る実績を残したいと思います。

プライベート編

2025年はフルマラソンに挑戦します!完走はもちろん、3時間台でゴールすることが目標です。マラソンを通じて体力面、精神面を鍛えていきたいと思います!

1年後パワーアップした漁淵にご期待ください(笑)

カラフル国府店

小野 恭兵さん
年間販売台数1000台、保険付保率40%。山本さん、岩本さん、西木さん、小野で目標台数、粗利を諦めることなく頑張ります。また、どんなに忙しくなっても笑顔を絶やすことなく楽しく仕事をしたいと思います。

仕事編

高校3年生の息子が高校野球をしています。2024年秋季大会では、徳島代表で四国大会に出場。今年はもしかしたら甲子園に行けるかも!?と期待しています。もし甲子園に出場となったら、皆さん応援お願いします。ちなみに小松島高校、センターです。

プライベート編

カラフル国府店

西木 貴大さん
保険獲得件数を大幅に増やしていきたいと思います。保険部で一丸となって取り組み、お客様からの信頼を得られれば、保険収益や他の部門の収益に貢献できます。お客様に寄り添った接客を心がけたいと思います。

仕事編

リーダー

今年で子育てがひと段落するので、余裕があれば、何らかの趣味や楽しみを作りたいと思っています。

プライベート編

カラフル国府店

太田 章さん
セーフティー車検台粗利を36000円代キープしつつ、整備の技術を向上させていきたいと思います。これから繁忙期になり忙しくなってくるとは思いますが、粗利をあげて貢献していきたいと思っています。

仕事編

コバック国府店

奥村 泰弘さん
新参者でわからないことがまだたくさんあり、周りの方にご迷惑をかけてしまいますが、2025年は自分が成長する年にして、店舗をより良く働きやすい環境にしていきたいと思います。

仕事編

プライベート編

コバック国府店

しばらくサボリ気味だった筋トレを開します!学生時代は体操部で体脂肪率10%以下だったときもありました。1年ほど前まで体操教室の指導者をしていたためそれなりに体作りをしていましたが、また地味に自分を追い込む生活に変えようと思っています。

プライベート編

2025年

2025 CALENDAR 未来はどうなる?カレンダー

新型コロナウイルスの影響も少くなり、徐々に日常生活が取り戻されつつあります。2025年は多数の国際的なイベントが日本で開催される予定です。どんな1年になるのか楽しみですね!

2025



コバッツ北島店

メカニック(実習生)
ジョーイさん

仕事編

いろいろな車検を通じて整備の技術を覚えていきたいと思います。例えばトランスマッision、クラッチのオーバーホール、ブレーキ周りの整備などです。

プライベート編

まずは日本語の勉強を頑張ります。もちろん仕事も。趣味のバスケットボールも楽しみながら励みたいと思います!

コバッツ北島店

フロント
井川 知里さん

入社して半年が経ちできることが増えました。それでもまだ先輩方に毎日助けられています。これまでに教えていただいたことをノートにまとめてプリントアウトしてファイリングしており、2025年はこれをもっとバージョンアップさせて私だけのマニュアルを作りたいと思っています。

プライベート編

自分磨きを頑張ることです。意識高い系になってしまいますが、勉強したり筋トレしたりオシャレしたり、やりたいことは山ほどあります。とはいっても、休日は布団にこもってしまうので、抜け出すところから始めたいと思います。

コバッツ徳島店

うちやま ゆういち
内山 佑一さん

フロント業務とロードサービスを2024年より開始し、まだまだわからないことだらけですが、2025年は先輩方の力になれるように成長したいと思います。

プライベート編

大きい鯵が釣れますように……と思いながら毎回釣りに行きますが、ご馳走とは程遠い小物しか釣れません!! 2025年こそは大きい鯵を釣り上げられるよう頑張ります。

コバッツ徳島店

リーダー 立見 隼人さん

2024年はロードサービスの出動で手一杯でしたが、内山さんの入社で余力ができました!そのため、2025年は店舗の運営に注力していくと思っています!

プライベート編

もともと海釣りが趣味でしたが、2024年はあまり釣りに行くことができませんでした。2025年はより多く釣り場に足を運んで、いろんな魚を釣りたいと思っています。その中の目標はブリを釣り上げることです!

Dr.HOPS!

フロント 楠本 幸大さん

仕事編

自分のスキルアップを頑張っていきます! Dr.HOPS!に移動してきて1年半ほど経ちますが、まだ理解できていないことがたくさんあります。スタッフがベテランの方ばかりのため助けられることも少なくありません。早く一人前になって周りの助けがなくても大丈夫なように成長していきます。また、余裕をもって仕事をこなせるようになり、自分の仕事だけでなく店舗全体を把握して仕事をしていくように頑張ります!

プライベート編

2025年に頑張りたいことは、テニスです。学生の頃に軟式テニスをしていたのですが、今は硬式テニスにチャレンジしています。同じテニスでも軟式とは全然違うので難しいですが、普段の運動不足解消やダイエットにもなるため頑張って続けて上達していきたいと思います!

4月13日~10月13日

大阪・関西万博開催



大阪湾の人工島・夢洲(ゆめしま)で、万国博覧会が184日間にわたり開催されます。2005年の「愛・地球博」に続き、20年ぶりに万博が日本で開催されることになりました。テーマは「いのち輝く未来社会のデザイン」。

大阪・関西万博を記念して、世界に誇る国宝たちが関西に集結!

4月19日~6月15日

「超国宝」が奈良国立博物館、「日本、美のるつぼ」が京都国立博物館で開催



「超国宝」は、開館130年を迎える奈良博史上初めての「国宝展」で、奈良博や奈良に関わりの深い国宝を中心に、約140件の仏教・神道美術が展示されます。

「日本、美のるつぼ」では、弥生時代の銅鐸から俵屋宗達の『風神雷神図屏風』など、日本の文化が世界と混じり合ってきた作品、約200点が展示。圧巻の作品群をぜひ直接ご覧あれ!

4月26日~6月15日

「日本国宝展」が大阪市立美術館で開催



尾形光琳の『燕子花図屏風』、唐招提寺の『鑑真和尚坐像』、金印「漢委奴国王」、雪舟、若冲など、展示品約130件すべてが国宝という豪華さ! ぜひ奈良、京都、大阪と博物館・美術館巡りはいかがでしょうか?

9月13日~21日

世界陸上が東京で開催



世界最大級のスポーツイベントである世界陸上。200以上の国と地域から2000人を超える選手が参加します。第1回大会は、フィンランドのヘルシンキで開催されました。日本での開催は3回目。東京での開催は1991年以来34年ぶりとなります。

10月~12月

東京お台場



トリエンナーレ2025

お台場エリアで、都内初の大規模国際芸術祭が開催されます。

ちなみに、「トリエンナーレ」の原意は「3年ごと」。そこから、「3年ごとに開かれる国際美術展覧会」を指すようになりました。

11月15日~26日

東京デフリンピック開催



デフリンピックとは、「耳が聞こえない、聞こえにくい人」のためのオリンピックです。100周年記念となる今大会。日本では初めての開催になります。80か国ほどの国と地域から約6000人が参加します。競技は陸上、バドミントン、サッカーなど21種の競技があります。

12月

ベピ・コロンボが水星の周回軌道へ



2018年に打ち上げた日本の宇宙航空研究開発機構(JAXA)と、欧州宇宙機関の共同開発で水星探査機ベピ・コロンボ(BepiColombo)が水星の周回軌道へと入る予定。周回軌道上に留まるのは約2年間の想定です。ベピ・コロンボは、水星本体の磁場、磁気圏、内部、表層を多角的・総合的に観測し、「惑星の磁場・磁気圏の普遍性と特異性」「地球型惑星の起源と進化」について明らかにすることを目的としています。

